



Je suis le pain de vie. Qui vient à moi n'aura jamais faim ; qui croit en moi n'aura jamais soif. Jn 6,35

Le 10 avril 2018 Le Seigneur a rappelé à Lui

Sœur Michèle (Michèle MEGE)

Elle allait avoir 78 ans, dont 48 de vie monastique. Nous la recommandons à vos prières fraternelles.

Née le 1^{er} Juin 1940 à Giat (Puy-de-Dôme), elle entra d'abord chez les Filles de la Providence de Peltre dont elle devint professe perpétuelle, puis le 1^{er} Août 1969 à l'abbaye d'Echourgnac où elle fit profession solennelle le 23 avril 1972.

Sœur Michèle nous laisse le souvenir du service humble accompli dans la bonne humeur et souvent avec un brin d'humour. Elle a maîtrisé jusqu'au bout sa maladie de Parkinson, offrant à tous un sourire paisible et lumineux. Sa vie intérieure, nourrie durant ses dernières années, des écrits de Maurice Zundel, nous laisse le témoignage d'une vraie charité puisée en Dieu.